

Teletón celebra a sus más de 5 mil voluntarios de Arica a Aysén por su compromiso con su causa solidaria

En el marco del Día Internacional de las y los Voluntarios, la institución honra el compromiso, esfuerzo y dedicación de las voluntarias y voluntarios que, desde los 14 institutos a nivel nacional, impulsan la inclusión social y fortalecen los valores de solidaridad en Chile.

Cada 5 de diciembre se conmemora el Día Internacional de las y los Voluntarios, una oportunidad para reconocer el invaluable aporte de quienes dedican su tiempo y talento, con generosidad y compromiso, a construir un mundo más inclusivo y solidario.

En este marco, Teletón destaca la labor de su equipo de más de 5 mil voluntarios que trabajan incansablemente en los 14 institutos de la institución a lo largo del país. Este equipo no solo apoya las labores operativas, sino que también es un motor de cambio social al promover la inclusión de pacientes y sus familias en sus comunidades.

El Voluntariado Teletón desempeña un papel crucial en la difusión de los valores de la institución y en la creación de espacios de encuentro y colaboración. Ser parte de este

equipo significa convertirse en agente de cambio: facilitador de procesos de inclusión, promotor de derechos y embajador de los valores que definen a Teletón.

Estas acciones no solo impactan positivamente en la calidad de vida de las personas con discapacidad, sino que también fortalecen el tejido social al fomentar una participación activa y comprometida.

En este contexto, Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, agradeció a quienes forman parte de este voluntariado por “el tiempo, talento y cariño que cada voluntario entrega a Teletón. Ellos son el rostro de la comunidad, porque no solo viven esta experiencia dentro de los institutos, sino que la llevan afuera, compartiendo y comunicando lo que hacemos día a día”.

Como parte de esta conme-

moración, Teletón publicó en sus redes sociales los testimonios de integrantes del voluntariado permanente de la institución. Una de ellas es Magaly Sandoval, quien ingresó a esta entidad hace siete años luego de su jubilación. “Entender la importancia de lo que hacemos es clave para la dignidad de las personas. Escuchar al otro, saber comunicarse, compartir alegría y contribuir a estas acciones conjuntas son experiencias únicas. Pero, sobre todo, lo que más valoro es el trabajo en equipo”.

En este Día Internacional de los Voluntarios, Teletón extiende un sincero agradecimiento a cada persona que forma parte de esta labor voluntaria y desinteresada, cuya dedicación, liderazgo y espíritu altruista son fundamentales para continuar avanzando hacia un país más justo, inclusivo y respetuoso de la diversidad.

